
Herr Wilkins bedankt sich für die Zustimmung des Ausschusses, das Hermann-Weber-Bad teilweise 
künstlerisch neu gestalten zu können.  
 


